

La tasa interanual de inflación bajará al entorno del 1% a final de año

- Funcas revisa la previsión para diciembre del 1,3% al 1,1%
- El IPC cae siete décimas en marzo, hasta el 2,3%

Madrid, 12 de abril de 2017.- La tasa interanual de inflación bajó en marzo siete décimas porcentuales, hasta el 2,3%, tras registrar una variación mensual nula. El resultado, inferior a lo previsto, se explica por el descenso en 5,1 puntos porcentuales de la tasa de inflación de los productos energéticos como consecuencia de la caída del precio de los combustibles y carburantes, así como de la electricidad, que registró un inesperado descenso mensual del 5,9%, poniendo de manifiesto la notable volatilidad de este componente desde principios de año. Los alimentos no elaborados también redujeron su tasa de inflación por el abaratamiento de las legumbres y hortalizas frescas, cuyo precio comienza a normalizarse tras los ascensos de los dos meses anteriores debidos a la meteorología.

En un entorno en el que el petróleo se mantenga en torno a los 53 dólares, nivel alcanzado tras los últimos repuntes, la tasa interanual de inflación se situará en el 1,1% en diciembre de este año, frente a la anterior previsión de 1,3%, mientras que la media anual será del 2%, también dos décimas menos que la anterior estimación. La tasa media anual de inflación en 2018 será del 1,3%, con una interanual en diciembre del 1,5%.